

Fecha: 04-02-2026  
Medio: Diario Financiero  
Supl.: Diario Financiero  
Tipo: Noticia general  
Título: Chilena Sudmédica va por Centroamérica e inicia gestiones para construir una clínica en El Salvador

Pág. : 5  
Cm2: 125,3  
VPE: \$ 1.110.109

Tiraje: 16.150  
Lectoría: 48.450  
Favorabilidad:  No Definida



## Chilena Sudmédica va por Centroamérica e inicia gestiones para construir una clínica en El Salvador

■ Sudmédica es una empresa que construyó una nueva clínica en Quillota y que se ha puesto la ambiciosa meta de abrir otros nueve centros privados de salud, todos bajo un modelo de "autofinanciamiento", es decir, que los médicos compren consultas médicas y se conviertan en socios.

En enero, definieron los puntos geográficos donde apuntan a instalar esos hospitales privados: Villa Alemana, Puerto Montt, Illapel y Antofagasta, en Chile;

Asunción, en Paraguay; Lima, Trujillo y Arequipa, en Perú; y San Salvador, en El Salvador. Esta última ubicación, en Centroamérica, será la prioridad junto a Villa Alemana y Puerto Montt.

Así, la empresa reveló que entre el 11 y el 13 de febrero comenzarán las gestiones para constituir "Sudmédica El Salvador", sociedad anónima de capital variable "con miras a construir un hospital modelo tamaño grande de alta complejidad".